

| | |
|----------------|--|
| Medio | La Hora |
| Fecha | 20-3-2015 |
| Mención | Padre Fernando Montes Rector de la UAH “No se puede ser feliz si uno lo tiene todo y el pobre nada”. |

PADRE FERNANDO MONTES, RECTOR DE LA UNIVERSIDAD ALBERTO HURTADO

“No se puede ser feliz si uno tiene todo y el pobre nada”



“ No es tener muchas cosas, sino saber sencillamente cómo gozar lo que uno tiene. La felicidad no la entrega el dinero, ni los títulos académicos, ni el éxito. He trabajado con gente con mucho éxito y muy triste”.

Por **María José Mitchell**

El sacerdote y rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, creció en una familia cristiana “pero muy normal, no éramos demasiado rezadores”, aclara.

Educado en el San Ignacio, desde pequeño sintió un llamado espiritual. “Sentí que era un lugar donde podía servir y me daba alegría estar en el colegio, ahí conocí a unos sacerdotes ejemplares”.

Con un amplio currículo acadé-

mico en Chile y el extranjero, Montes siempre ha tenido contacto con gran diversidad de personas. Fue esto lo que eventualmente le acercó a la formación jesuitas y posteriormente a la educación.

El sacerdote explica qué lo hace feliz: “Todo el mundo quiere serlo, a mi me ha ayudado mucho haber estudiado sociología. He leído muchísimo y eso me ha hecho ver la tristeza y soledad que hay”.

“Uno es feliz cuando entrega su vida a los demás. Por lo tanto, no es tener éxito, sino cómo puedo servir. No se puede ser feliz si uno tiene todo y el pobre nada”.

